

# わくわく にしこおり

令和 3 年 9 月 6 日

富田林市立錦郡幼稚園

園長室 NO. 29

## 先週の様子 ～運動会に向けて頑張っています。英語教室や避難訓練もありました。～

子どもたちは運動会に向けて元気に活動しております。雨模様の日が続きましたので部屋前や遊戯室で練習しました。どの組も先生たちが予想していたよりスムーズに上達しているということです。保育参観が実施できない状況ですので、より多くを伝えていきたいと思っています。また、3日にはマツ先生英語の時間がありました。富田林市でALTとして勤務されて28年だということです。保護者の方々にも小中学校などで教えてもらわれた方もおられるのでは？

地震発生を想定しての避難訓練も実施しました。東海地震、東南海地震、南海地震といろいろな地震名を聞くことができますが、一番起こりそうなのが東海地震だと言われています。東海地震は今まで150年サイクルで発生してきていますが、前(1854年)に起こってから、すでに160年が経過しているとのことです。ずい分エネルギーが溜まっているとのことで、関東地方でM8～M9の地震が発生しやすいとのことです。その時の富田林市は震度6の揺れになると予想されています。備えを万全にしないではいけません。台風や大雨も恐いですが、地震はほとんど前ぶれがなくやってきます。特に、睡眠中に発生した場合を想定しての準備も大切です。防災月間の9月、お家でも避難グッズの用意、避難経路の確認などを話題にされてはと思います。

竹ばっくり ずい分スムーズに歩いています。北川さんにも補助してもらっています。

ほし組 只今飛び箱と対決しております。



私の心配をよそに… 見本を見せる田中先生

花組 みんな軽快に宙を舞っております。

綺麗に跳ぶコツを教してもらっています。



いろいろな技を練習しています。先生3人!

ほし組 みんなしっかりぶら下がっています。後片付けも自分たちでやっています。



久々のマツ先生の英語の時間 富田林に勤務して28年だとか。お母さん達も教え子?

地震を想定しての避難訓練「お・は・し・も」

